

La deforestación avanza en Guatemala

El Mapa de Cobertura Forestal presentado recientemente muestra que la deforestación continúa en aumento en Guatemala, siendo Petén el departamento con la mayor pérdida, de un 85% del total de pérdida de bosque al año

Las últimas dos décadas Guatemala ha perdido grandes hectáreas de bosque por la frontera agrícola y la ganadera, urbanizaciones, incendios forestales, plagas y desastres naturales, entre otros, según lo revela el Mapa de Cobertura Forestal 2010 presentado por el Instituto Nacional de Bosques (INAB) el Consejo Nacional de Áreas protegidas (CONAP) el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales (MARN), el Instituto de Agricultura, Recursos Naturales y Ambiente (IARNA) de la Universidad Rafael Landívar y la Universidad del Valle de Guatemala (UVG).

De acuerdo con el informe para el período de 1991 a 2001 la pérdida bruta se estimó en 93 mil 127 hectáreas al año, de 2001 a 2006 fue de 101 mil

869 hectáreas al año y de 2006 a 2010 registró nuevamente un aumento a 132 mil 137 hectáreas al año.

Guatemala ha perdido grandes extensiones de bosque y según el nuevo mapa de cobertura forestal para 2010 cuenta con el 34% de bosque de la superficie del país, explica el Dr. Edwin Castellanos de la Universidad del Valle de Guatemala

Aunque el informe señala que así como ha habido una pérdida de bosque, también ha habido una ganancia en cobertura, sin embargo, esto no quita la preocupación con respecto a la deforestación en Guatemala, aclara el Ing. Juventino Gálvez del IARNA de la Universidad Rafael Landívar.

